



さかえっ子

匝 瑛 市 立 栄 小 学 校
平 成 3 0 年 7 月 2 日
Tel 67-2311 No.6

さあ、7月！

7月に入りました。夏季休業まで3週間あまりとなりました。4月からの自分自身を振り返り、まとめをする時期となりました。この時期は、気温と共に湿度も高く、体調管理にもこれまで同様に留意が必要です。子どもたちが力を発揮し、気持ちよく夏休みを迎えることができますよう、引き続きご協力をお願いします。



プールの季節到来！

6月20日(水)、プール開き集会を行いました。当日は残念ながら雨天だったため、体育館での実施となりました。集会では、各学年の水泳学習のめあてを発表しました。各学年の今年のめあてです。

- 1年生：○全員が水に顔がつけられるようになる。○約束を守って仲良くプールに入ろう。
- 2年生：○きまりを守って楽しい水泳学習にしよう。○全員水に浮けるようにしよう。
- 3年生：○ルールを守って楽しく学習しよう。○去年より1つでも級を上げられるようにしよう。
- 4年生：○安全を最優先して、楽しいプール活動にしよう。
- 5年生：○個人のめあてを達成し、去年の記録を超えよう。○先生の話をよく聞き、安全で楽しい水泳学習にしよう。
- 6年生：○去年より長い距離を泳げるようにする。○命に関わる授業なので、先生の話は目と耳と心で聴こう。

泳げるようになることは、「自らの命を守る」ことになります。安全に楽しく学習し、自らのめあての達成を目指してがんばりましょう。



本校のプールは、今から50年前の昭和43年8月に新設(学校沿革史より)されています。本校のプールには、プールの周囲やプールサイドとシャワーとの仕切り部分、プール入り口近くの洗眼場所にブロック塀が使用されています。6月下旬に職員研修において、プール施設や安全なプール使用について確認をしました。特にブロック塀周辺について、①近寄らないようにする、②入り口周辺は複数名職員を配置し誘導する、③シャワーは少人数グループで使用する、等の確認をしました。併せて、子どもたちにも、プールの約束について学年ごとに事前に指導をしました。最も大切なことは、必要以上にブロック塀に近づかないことです。

本校の水泳指導は、低・中・高学年別に、3～4名の職員でチームを組み、指導にあたっています。これまで以上に安全面には十分に留意しながら、子どもたちの泳力を伸ばしていきます。

PTA地区役員の皆さん、ありがとうございました。

通学路の安全点検については、職員で通学路の確認を行いましたが、より詳細な情報を収集するためPTA地区役員の皆さんにも協力をいただきました。結果については、PTAの皆さんと共有するとともに、夏季休業前の地区児童会等の機会を通して、子どもたちとともに確認をします。ありがとうございました。

PTA廃品回収

6月30日(土)、本年度第1回目のPTA廃品回収が行われました。

前日に梅雨明け宣言が出された中、開始予定時刻の7時30分前には、次々に搬入の車が一方通行でグラウンドに入ってきました。ペットボトルや段ボール、雑誌等、それぞれ種類ごとに決められた場所で待っていたPTA役員の皆さんが、手際よく降ろしていききました。PTA地区役員の皆さんには、何往復もしながら区内のたくさんの資源ごみを回収していただきました。

本校の保護者、地域の皆さんの協力体制のすばらしさを、強く感じたPTA廃品回収でした。ご協力を深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。(ごみの分別には、次回も引き続きご協力をお願いします。)



仕分け作業に苦勞しました。



薬物乱用防止教室

6月18日(月)、6年生を対象に薬物乱用防止教室が開催されました。

千葉県警察北総地区少年センターの3名の所員の皆さんから説明を受けました。たばこの副流煙や違法ドラッグの恐ろしさについて学びました。一度手を出したら戻ることが難しいことが、DVDや実験を通してよくわかりました。今回の学習をもとに、薬物乱用防止の標語を作りました。子どもたちにとっては、貴重な体験となりました。



フロンティア学寮(通学合宿)

6月20日(水)～23日(土)、匝瑳市フロンティア学寮(通学合宿)が行われ、5、6年生の10名が参加をしました。

生涯学習センターを寮と通学し、仲間と生活・交流しながら3泊4日を過ごします。「自分のことは自分で」を合い言葉に、食事や入浴などの共同生活を体験しました。子どもたちは、規則正しい生活の大切さを学び、家族等周囲の方々への感謝の気持ちを持つ中で、一回りも二回りも大きく成長したことでしょう。これからの学校生活や家庭生活に活かして欲しいと思います。皆さん、お疲れ様でした。



感謝の気持ちを持つ中で、一回りも二回りも大きく成長したことでしょう。これからの学校生活や家庭生活に活かして欲しいと思います。皆さん、お疲れ様でした。

校外学習(3年生)

6月26日(火)、3年生が匝瑳市内に校外学習に行きました。今回の校外学習は、社会科

「市のようす」「はたらく人とわたしたちのくらし」の学習の理解を深めることが主なねらいです。

みどり平工業団地と八日市場駅を車中より確認し、カスミ匝瑳店で、働く人々の様子や多くの人たちに利用してもらった工夫や努力について、見学やインタビューを通して学びました。また、飯高檀林についても見学をしました。見学の様子は、社会科新聞にまとめる予定です。

